

# *Markus Haas in den Gemeinderat*

**Gemeinderatswahl in Wettingen**  
Diverse Artikel im BT

Der Gemeinderat Wettingen braucht Personen, die mitdenken, gesunden Menschenverstand haben und anpacken können. Markus Haas hat in der letzten Amtsperiode bewiesen, dass er dies kann. So hat er zum Beispiel über die letzten drei Jahre rund 10 Prozent der Kosten im Bereich Soziale Sicherheit eingespart und trägt aktiv dazu bei, die Ausgaben der Gemeinde zu senken. Wir brauchen Leute wie Markus Haas im Gemeinderat, der mit Herzblut für unser Wettingen einsteht und versucht, die finanzielle Misere in den Griff zu kriegen. Darum gebe ich ihm am 13. Februar meine Stimme als Gemeinderat.

**Sheena Heinz, Wettingen**